

**LAPORAN
KETUA PANITIA DIES KE-51
FAKULTAS ILMU BUDAYA
UNIVERSITAS SUMATERA UTARA**

Disampaikan:
Drs. Fadlin, M.A.

Pada Peringatan Dies Nataliis Ke-53
Fakultas Ilmu Budaya
Universitas Sumatera Utara



**MEDAN
24 AGUSTUS 2016**

LAPORAN KETUA PANITIA DIES KE-51 FAKULTAS ILMU BUDAYA UNIVERSITAS SUMATERA UTARA

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh,
Salam sejahtera untuk kita semua,

Yang terhormat:

Rektor Universitas Sumatera Utara;
Para Wakil Rektor Universitas Sumatera Utara;
Ketua Senat Akademik Universitas Sumatera Utara;
Ketua Dewan Guru Besar Universitas Sumatera Utara;
Sekretaris Universitas Sumatera Utara;
Para Dekan di lingkungan Universitas Sumatera Utara;
Direktur Sekolah Pascasarjana Universitas Sumatera Utara;
Ketua, Sekretaris, dan Anggota Dewan Pertimbangan Fakultas Ilmu Budaya Universitas Sumatera Utara;
Ketua dan Sekretaris Departemen dan Program Studi di lingkungan Fakultas Ilmu Budaya Universitas Sumatera Utara;
Ketua Ikatan Alumni Fakultas Ilmu Budaya Universitas Sumatera Utara;
Dosen di Lingkungan Fakultas Ilmu Budaya Universitas Sumatera Utara;
Staf Tenaga Kependidikan di lingkungan Fakultas Ilmu Budaya Universitas Sumatera Utara;
Gubernur Pemerintahan Mahasiswa Fakultas Ilmu Budaya Universitas Sumatera Utara;
mitra Kerja Fakultas Ilmu Budaya;
serta para undangan yang berbahagia.

Hadirin yang terhormat,

*Anak dara pergi ke kota,
Lengkap dengan segala hiasan,
Ijinkanlah saya ketua panitia,
Melaporkan semua kegiatan.*

Pertama-tama kita ucapkan puji syukur ke hadirat Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya, sehingga kita dapat berkumpul di majelis ini, dalam rangka Dies Natalis ke-51 Fakultas Ilmu Budaya Universitas Sumatera Utara Medan. Semoga kegiatan ini memberikan daya dorong kita untuk terus bersemangat menuju FIB USU yang cemerlang, gemilang, dan terbilang.

Dalam usia yang sedemikain rupa, FIB USU telah menorehkan prestasi di bidang ilmu-ilmu budaya, baik dalam bidang pendidikan, penelitian, maupun pengabdian kepada masyarakat luas. FIB USU cukup dikenali sebagai fakultas yang memiliki kajian yang khas berakar dari kebudayaan Sumatera Utara dan Indonesia secara umum.

Dalam Dies Ke-51 ini, saya dipercaya menakhodai segala kegiatan, yang dibantu oleh semua anggota panitia. Terima kasih atas segala kepercayaan tersebut, terlebih lagi peran aktif dari semua anggota panitia. Tanpa adanya kerjasama yang baik ini, tidaklah mungkin terselenggara kegiatan Dies Natalis Ke-51 FIB USU.

Perlu kami laporkan bahwa segala kegiatan yang dilaksanakan ini, yaitu dalam konteks Dies Natalis Ke-64 USU dan Dies Natalis Ke-51 FIB USU, didanai oleh dana fakultas dan sumbangan-sumbangan dari semua pihak yang peduli kepada FIB USU. Terima kasih atas segala dukungan material dan moral dalam mewujudkan kegiataan ini.

Dalam rangka Dies Natalis Ke-51 FIB USU itu, maka kami panitia, sejak bulan Juni sampai Agustus 2016, melakukan kegiatan-kegiatan yang terintegrasi dalam konsep tri dharma perguruan tinggi FIB USU, antara lain:

1. Kampanye dan bersih-bersih kampus kerjasama FIB USU dengan Medan Osoji Club;
2. Memotivasi dan monitoring penelitian dosen ke lembaga penelitian USU;
3. *Public lecture*, yang mengambil tema *History and Geology: From Political to Environmental History*, oleh Prof. Dr. Anthony Reid, dari Australian National University, Canberra;
4. Sosialisasi seluruh Prodi di lingkunagn Fakultas Ilmu Budaya USU ke berbagai daerah Sumatera Utara, Sumatera Barat, dan Riau;
5. Pelatihan komputer bagi pegawai FIB USU,
6. Diskusi publik dan peluncuran buku *Memo Anti Terorisme*, kerjasama FIB USU dengan Memo Anti Terorisme
7. Membuat Borang FIB USU;

8. Orasi Ilmiah Dies Natalis ke-51 FIB USU, yang dilaksanakan hari ini, mengambil tajuk *Warisan Budaya: Dari Modal Budaya Menuju Modal Ekonomi*, oleh Dr. Pujo Semedi Haryo Yuwono, Dekan Fakultas Ilmu Budaya, Universitas Gadjah Mada.
9. Lomba gerak jalan santai yang diikuti oleh prodi-prodi di lingkungan FIB USU. Terima kasih kami ucapkan kepada para peserta gerak jalan santai.
10. Kegiatan seni dalam konteks Dies Natalis Ke-51 FIB USU. Terima kasih diucapkan kepada para seniman musik dan tari atas keterlibatannya dalam mengisi acara yang kami rancang. Demikian pula kerjasama sivitas akademika Etnomusikologi dan Lembaga Kesenian USU yang turut mengisi acara pertunjukan budaya dalam rangkaian kegiatan ini.
11. Kegiatan bazaar yang diisi oleh kesemua program studi di lingkungan FIB USU. Atas segala keikutsertaannya, maka menambah semakin terserlahnya kegiatan ini.

Akhirul kalam, sebagai seorang manusia yang daif, saya mengucapkan mohon maaf yang sebesar-besarnya atas segala kekurangan yang terjadi selama terselenggaranya berbagai kegiatan dalam rangka Dies Natalis Ke-51 FIB USU, bak kata pepatah Melayu, “Manusia tempatnya salah, hanya Allah Yang Maha Sempurna.”

*Kalau pergi ke Kota Batu,
Jangan lupa bawa papaya,
Selamat dies kelima satu,
FIB USU terus Berjaya.*

Asalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Ketua Panitia,

Drs. Fadlin, M.A.